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鬼木 甫 発  2017 年 11 月 8 日 

ホームページができるまで 

本年 10 月 20 日の総会で四江会ホームページを提案・宣伝したところ、拍手で承認され、本田、寺

本、吉永君など数名が材料提供してくれることになり、もう少し充実予定です。 

同ホームページは、実は何年か前に作ることを考え、「ひな形」も出来ていたのですが、どうも少し差し

出がましいかと思って控えていたものです。今回「校内マラソン」原稿の発表先が見当たらず、それではと

思って実行したのが背景です。またその原稿も以前に「ひと言」集用に書いたのが長すぎて出せず、京都

会合で喋ることになりました。外観上は、四江会ホームページが唐突にできたように見えるかもしれませ

ん。同じ事なら、もっと早い時期に作っておけばよかったと思っています。 

  


